#### Football/France

# 3e journée : Dijon surprenant, pas de souci pour Paris

**AFP** 

Paris/France

**TROIS** sur trois pour le Paris SG, tombeur d'Angers (3-1), et pour... Dijon qui, après avoir battu Nantes et Montpellier, a fait couler Nice (4-0) pour s'offrir un troisième succès consécutif en Ligue 1, samedi dernier. Kylian Mbappé, Edinson Cavani, Neymar, saison deux : la triplette d'attaque la plus chère de l'histoire (222MEUR pour Neymar, 180 pour Mbappé, 64 pour Cavani) a disputé son premier match de la saison pour le PSG face à Angers. Et pour le plus grand plaisir du Parc des Princes, elle a brillé, avec un but chacun (3-1): Cavani, affamé, a ouvert le score dès la 12e minute pour son premier match depuis sa blessure au mollet, en huitièmes de finale de la Coupe du 🕏 monde.

La recrue Thilo Kehrer a causé un penalty, transformé par Thomas Mangani (21e, s.p.) et les parisiens sont revenus aux vestiaires à 1-1. Mais après la sortie de l'Allemand et un retour à une défense à 4, le PSG a accéléré et Kylian Mbappé (52e) et Neymar (66e) ont permis aux Parisiens de continuer leur sans



Le Parisien Kylian Mbappe amorce une offensive

faute. Et le pire, c'est que Paris est encore en rodage, avec notamment ce schéma tactique à 3 derrière cher à l'entraîneur Thomas Tuchel, mais pas forcément convaincant samedi écoulé.

Dijon réussit un sans

faute, serti d'une victoire de prestige à Nice, chez Patrick Vieira. Le GYM s'est incliné 4-0 sur sa pelouse, sur des réalisations de Nayef Aguerd (67e), Oussama Haddadi (83e) et Jules Keita (86e, 90+3). Avec un point pris en trois

journées, les débuts sur la Côte d'Azur du champion du monde 1998 sont compliqués. C'est aussi le cas de Miguel Cardoso sur le banc de Nantes : les Canaris ont galéré pour obtenir leur premier point sous la houlette du Portugais, samedi face à Caen (1-1). Enzo Crivelli a en effet ouvert le score dès la 37e minute pour Caen et il a fallu un penalty d'Emiliano Sala (80e) pour que les Nantais égalisent. Pas de troisième victoire

consécutive pour les pro-

mus: après des débuts de rêve dans l'élite, Reims et Nîmes ont trébuché samedi dernier. Après avoir battu Nice et Lyon, 1-0 à chaque fois, Reims a perdu 4-1 contre Amiens. Les Picards ont bénéficié de l'exclusion de Romain Métanire dès la 36e minute, même s'ils avaient ouvert le score auparavant, par Eddy Gnahoré (22e). La recrue iranienne Saman Ghoddos, à peine débarquée en France, a inscrit le deuxième but (58e) et Moussa Konaté (67e, 73e) les deux derniers.

Après deux défaites, à Lyon (2-0) puis contre Montpellier (2-1), les Amiénois qui disputent leur deuxième saison au plus haut niveau lancent ainsi enfin leur opération maintien. Quant aux Nîmois, ils ont perdu 1-0 sur la pelouse de Toulouse. L'homme fort des Toulousains, l'Ivoirien Max-Alain Gradel, a marqué à son 2e essai sur penalty (80e). Les Gardois restaient sur des succès à Angers (4-3) et surtout contre le puissant voisin marseillais (3-1). Enfin Saint-Etienne n'a pu faire mieux que match nul sur la pelouse de Montpellier (0-0), lors d'une troisième journée qui se poursuit dimanche avec notamment la réception de Rennes par Marseille.

### Angleterre/L 1/Everton

## Fracture du crâne pour Keane

**AFP** 

Paris/Paris

LE défenseur international anglais Michael hospitalisé Keane, après un choc à la tête

avec son coéquipier Idrissa Gueye, samedi dernier, à Bournemouth (2-2), souffre d'"une fracture du crâne", qui va l'éloigner des terrains "entre trois et quatre semaines", selon son club d'Everton. "Le défenseur de 25 ans ne pourra pas effectuer de têtes pendant trois ou quatre semaines, après quoi il pourra reprendre l'entraînement normalement ", ont expliqué, hier, les Toffees sur leur site internet, ajoutant que Keane " n'a pas souffert d'autres complications".

Sorti en fin de rencontre sur civière, après avoir égalisé face à Bournemouth (2-2),lors de la 3e journée du championnat d'Angleterre, Keane a assuré de son côté être "juste dégoûté de ne pas avoir pris les trois points ". Il avait été admis au Poole Hospital avant d'être libéré hier matin. Actuel 8e de Premier League, Everton enchaîne trois réceptions de rang, à commencer par Rotherham (D2) en Coupe de la Ligue mardi, avant d'aller affronter Arsenal en championnat, fin septembre.

#### Athlétisme/Mondiaux 2019

### Coe ne s'attend à aucun boycott à Doha

**AFP** 

Jakarta/Indonésie

LE président de la Fédération internationale d'athlétisme Sebastian Coe a assuré hier dimanche à Jakarta qu'il ne vovait "aucune raison" à un boycott des Championnats du monde 2019, organisés au Qatar, en conflit avec ses voisins du Golfe depuis plus d'un an.

Je veux que toutes les fédérations soient présentes. Il n'y a aucune raison qu'elles ne soient pas là. Les tensions politiques émergent de temps en temps ", a assuré le patron de l'IAAF en marge des Jeux asiatiques en Indonésie. "Il est important que le sport conserve sa primaute. Si vous n'etes pas prudent, les partenariats établis en fonction de la politique peuvent se révéler éphémères. Je suis certain que tout le monde sera au Qatar. " Depuis plus d'un an, les pays voisins du Qatar, l'Arabie saoudite en tête, ont rompu leurs liens avec Doha. Ils l'accusent de "financer le terrorisme" et lui reprochent de se rapprocher de l'Iran chiite, grand rival de royaume saoudien, chef de file des monarchies du Golfe. Des accusations que Doha dément. S'il n'y a pas de boycott aux Mondiaux-2019 (29 septembre-6 octobre), Coe n'est cependant pas sur de la presence a Dona de la Russie, suspendue depuis novembre 2015 en raison de la mise en place d'un système de dopage institutionnalisé.

La réponse la plus honnête, c'est que je ne sais pas ', a expliqué le Britannique double médaillé d'or olympique sur 1500 m (1980, 1984). " Nous attendons toujours que l'AMA détermine si le laboratoire de Moscou est en conformité avec le règlement ou pas... Ils vont nous présenter un rapport en novembre. Mais

il est clair que le processus qui a été enclenché ira jusqu'au bout ", a-t-il assuré ensuite. Fin juillet, à aix jours au aebut aes Championnats d'Europe de Berlin, l'IAAF n'avait pas donné son feu vert à la réintégration de la Russie, arguant que plusieurs conditions n'étaient toujours pas remplies pour permettre à la Fédération russe de reprendre sa place dans le concert des nations de l'athlétisme.

L'IAAF attend ainsi le paiement par la partie russe du coût provoqué par cette crise, incluant le fonctionnement de la Task Force et les divers recours auprès

du Tribunal arbitral du sport (TAS), une reconnaissance par les autorités russes des conclusions du rapport McLaren, qui a établi en 2016 l'existence d'un tillons prélevés entre 2011 et 2015.

système de dopage d'Etat entre 2011 et 2015, et enfin l'accès au laboratoire de Moscou et aux échan-

#### Bénin

### Mathurin De Chacus nommé président de la Fédération

MATHURIN De Chacus a été élu, samedi dernier à Porto Novo, président de la Fédération béninoise de football (FBF) pour un mandat de 4 ans. Président des Dragons de 'Ouémé (un des clubs phares du pays) et seul candidat en lice, il a obtenu 55 voix pour, 18 contre, 1 nul et 1 abstention, après le vote des délégués présents au congrès. L'élu succède à la tête de la FBF à Anjorin Moucharafou, en poste depuis 2008 et non candidat à un nouveau mandat.